

Bundesgericht

Tribunal fédéral

Tribunale federale

Tribunal federal



Le Tribunal fédéral suisse

a le profond regret de faire part du décès de son membre

Monsieur Rolando FORNI

ancien Juge fédéral et Président du Tribunal fédéral

survenu le 26 mars 2017.

Le Tribunal fédéral se souvient avec grande reconnaissance des services éminents
que Monsieur Rolando Forni a rendus à la justice de son pays.

Une cérémonie a eu lieu dans l'intimité du cercle familial.

1000 Lausanne 14, le 31 mars 2017